

Balingen, 25.04.2017

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Gemeinderat

öffentlich

am 25.04.2017

Entscheidung

Tagesordnungspunkt**Zustimmung zu Wahlen bei der Freiwilligen Feuerwehr Balingen****Anlagen****Beschlussantrag:**

1. Der Wahl von Herrn Thomas Gührs zum Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Balingen wird zugestimmt.
2. Der Wahl von Herrn Alexander Werner zum 1. stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Balingen wird zugestimmt.
3. Der Wahl von Herrn Roland Merz zum 3. stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Balingen wird zugestimmt.
4. Der Wahl von Herrn Florian Rebholz zum 4. stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Balingen wird zugestimmt.

Finanzielle Auswirkungen:**Besonderer Hinweis:**

Der 2. stellvertretende Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Balingen, Herr Jochen Rapp, wurde in der Hauptversammlung 2016 für eine Amtszeit von fünf Jahren gewählt und verbleibt bis zu deren Ablauf im Amt.

Sachverhalt:

Die Wahl des Kommandanten der Feuerwehr sowie seiner Stellvertreter bedarf nach § 8 Abs. 2 des Feuerwehrgesetzes für Baden-Württemberg (FwG) in Verbindung mit § 10 Abs. 5 der Feuerwehrsatzung der Stadt Balingen der Zustimmung des Gemeinderates.

Der bisherige Kommandant Herr Joachim Rebholz hat sich nach Ablauf seiner Amtszeit nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung gestellt.

In der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Balingen am 07. April 2017 wurde sein bisheriger 1. Stellvertreter, Herr Thomas Gührs, mit der erforderlichen Stimmenmehrheit zum neuen Kommandanten (früher Stadtbrandmeister) gewählt.

Durch diese Wahl von Herrn Gührs zum Kommandanten musste ein neuer 1. Stellvertreter gewählt werden. Bei der Hauptversammlung am 07.04.17 wurde Herr Alexander Werner zum 1. stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Balingen mit der erforderlichen Stimmenmehrheit gewählt. Herr Alexander Werner ist Kommandant der Abteilung Frommern.

Durch Beschluss des Gemeinderates vom 28.03.2017 wurde die Feuerwehrsatzung der Stadt Balingen dahingehend geändert, dass dem Kommandanten künftig anstatt zwei Stellvertretern künftig vier Stellvertreter zur Seite gestellt werden. Die Änderung der Satzung ist am 06. April 2017 in Kraft getreten.

In der Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Balingen am 17.04.2017 wurde Herr Roland Merz, Kommandant der Abteilung Endingen, mit der erforderlichen Stimmenmehrheit zum 3. stellvertretenden Kommandanten gewählt.

Zum 4. stellvertretenden Kommandanten wurde Herr Florian Rebholz, Kommandant der Abteilung Balingen, ebenfalls mit der erforderlichen Stimmenmehrheit, gewählt.

Alle Gewählten verfügen über die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen für ihr künftiges Amt.

Brigitte Witzemann